

# 心のつながりシート



## 医療従事者、運送業者の方々との交流 ～偏見や差別を解消するために～



医療従事者、運送業者の方々へ、感謝の気持ちを手紙にして届けました。

### 旭丘中学校 1年生の皆さん

旭丘中学にご進学おめでとうございます。長い休校で大変でしたね？中学生活が始まりほっとしたことでしょう。学校生活は今後の人生にとって極めて重要です。有意義で素晴らしい3年間をお過ごしください。

皆さんからの感謝のお言葉ありがとうございます。練馬総合病院職員を代表してお礼します。大変なのは病院だけではなく、皆で乗り越えましょう。

令和2年7月8日

練馬総合病院 副院長 柳川達生

### 少し病院内の様子をご紹介します



休憩室で感染するおそれがあります  
手指消毒してから休みにはいります



入院患者さんとの接触を減らすため、  
スクリーンで会話をします。

### 人工呼吸器シミュレーション



発熱患者さんは一般外来とは別のところで診察します。患者さんは①②に入ってください。少し離れたところから病状をうかがいます



人工呼吸器は感染を広げるおそれが高い医療行為です。医療用模型で人工呼吸の練習です。ふだんこのようなビニールは使用しません。



運送業者の方がお越しくださり、手紙を読んだ配達員の方々がとても感動し、非常に励みになったというお言葉をいただきました。

医療従事者の方から、心温まるお手紙をいただきました。

医療や運送業等の社会機能の維持に従事する方やその家族に対する差別や偏見がなぜ起きるのか、自分たちはどうすべきかなどについて学習しました。生徒は、医療従事者や、運送業、ごみ収集に携わる方々が自分たちの生活を支えてくれていることを理解し、感謝の気持ちを手紙に書いて送りました。

すると、運送業者の方3名が学校にお越しくださり、手紙を読んだ配達員の方々がとても感動し、非常に励みになったというお言葉をいただきました。また、医療従事者の方からも心温まるお手紙をいただきました。

生徒は、「自分を守りたいという思いや行動が、逆に周りの人を傷付けているかもしれないので、自分自身の行動を振り返ろうと思いました。」や、「新型コロナウイルス感染症のことだけでなく、日頃から身近に困っている人がいたら励ましたり、助けたりしてあげたい。」といった考えをもちました。